



**Wie müsse eine Gesellschaft beschaffen sein,
damit ein Mensch auch im Alter ein Mensch bleiben kann?**

Die Antwort ist einfach.

Er muss schon immer als Mensch behandelt worden sein.

Unser Ziel ist es, bei den Menschen, die ihre Betreuung in die Hände unseres Pflegedienstes gelegt haben, ein großes Maß an Wohlbefinden zu erhalten bzw. wieder zu erreichen und ihnen die bestmögliche Pflege zukommen zu lassen. Dabei müssen natürlich die Besonderheiten der häuslichen Umgebung berücksichtigt werden. Gleichzeitig darf aber die Wirtschaftlichkeit des Unternehmens nicht aus den Augen verloren werden.

Zu unseren Aufgaben gehören:

1. Wir behandeln jeden Menschen mit Respekt und Würde und beziehen ihn in die pflegerischen Entscheidungen mit ein.
2. Wir erkennen soziale, kulturelle und psychologische Bedürfnisse als solche an und berücksichtigen diese in der Pflege.

3. Wir schaffen eine Atmosphäre, in der auch Angehörige positiv aufgenommen und aktiv einbezogen werden.
4. Wir begleiten Sterbende in der letzten Phase ihres Lebens und unterstützen die Angehörigen in dieser Situation. Dabei berücksichtigen wir die religiösen und kulturellen Vorstellungen dieser Menschen.
5. Wir versuchen so lange wie möglich, jeden Menschen den Vorrang von ambulanter und teilstationärer Pflege vor der stationären Versorgung zu geben.
6. Es ist uns selbstverständlich, die Schweigepflicht über Personen und deren Daten zu garantieren.